

La rue Rol-Tanguy sera aménagée

De nombreux Monthéobaldiens sont venus écouter Philippe Dambrine, maire de la commune, accompagné de nombreux élus, pour la présentation des vœux dans la salle des associations.

L'année passée, le village a vu la réouverture de son épicerie par Mme Marchand et le changement de propriétaire au bar avec le midi des repas ouvriers cuisinés par Katia. Ces deux commerces redonnent un nouveau souffle au village.

Fibre, sécurité, chauffage

Dans le cadre du regroupement pédagogique avec Mesland, la classe fermée en 2021 et rouverte en 2022 est maintenue en 2023 espérant aussi 2024. Des travaux ont été réalisés pour améliorer la vie à Monteaux : déploiement de la fibre, sécurisation des abords de l'école et remplacement de la chaudière, tout l'éclairage public est passé aux Led...

L'année 2024 verra l'aménagement de la rue Rol-Tanguy avec le cheminement piéton, la voirie et la sécurité avec le carrefour.



Le maire Philippe Dambrine a évoqué les travaux sur l'éclairage public. (Photo archives NR)

En avril, les branchements d'eau potable de tous les riverains seront remplacés. Monteaux labellisée Village d'avenir grâce à son projet de microcrèche soutenu par Mesland permet à cette bonne entente de progresser.

La commune soutient aussi ses aînés avec 140 colis gourmands distribués et la jeunesse avec 80 chèques culture remis aux ados.

Cor. NR : Roselyne Gallois